

**БЕЛОРУССКИЙ ГОСУДАРСТВЕННЫЙ УНИВЕРСИТЕТ
ФАКУЛЬТЕТ ФИЛОСОФИИ И СОЦИАЛЬНЫХ НАУК
Кафедра социальной работы и реабилитологии**

Аннотация к дипломной работе

**Внутренняя картина заболевания у пациентов с желчекаменной
болезнью до и после холецистэктомии**

Руткевич Виктория Станиславовна

Научный руководитель:
кандидат медицинских наук, доцент Милькаманович В.К.

Минск, 2019

АННОТАЦИЯ

Внутренняя картина заболевания у пациентов с желчекаменной болезнью до и после холецистэктомии: аннотация к дипломной работе / Руткевич Виктория Станиславовна; Факультет философии и социальных наук; кафедра социальной работы и реабилитологии; научный руководитель кандидат медицинских наук, доцент Милькаманович В.К.

Цель исследования: охарактеризовать особенности внутренней картины заболевания пациентов с желчекаменной болезнью до и после проведения холецистэктомии.

Задачи исследования:

- 1) описать особенности внутренней картины заболевания у пациентов в остром периоде желчнокаменной болезни;
- 2) определить особенности внутренней картины заболевания пациентов с желчекаменной болезнью до проведения холецистэктомии;
- 3) охарактеризовать особенности внутренней картины заболевания пациентов с желчекаменной болезнью после проведения холецистэктомии;
- 4) выявить различия в особенностях внутренней картины заболевания пациентов с желчекаменной болезнью до и после проведения холецистэктомии.

Объект исследования: внутренняя картина желчнокаменной болезни.

Предмет исследования: особенности внутренней картины заболевания пациентов с желчекаменной болезнью до и после проведения холецистэктомии.

Дипломная работа включает в свою структуру следующие элементы: введение, основную часть, состоящую из двух глав, заключение, список использованных источников из 50 наименований. Общий объем дипломной работы – 53 страницы.

В первой главе исследуются теоретические основы изучения внутренней картины заболевания у пациентов с желчекаменной болезнью.

Во второй главе рассматриваются особенности внутренней картины заболевания у пациентов желчнокаменной болезнью до и после холецистэктомии.

Выводы имеют практическую значимость и могут быть использованы специалистами, работающими с пациентами, перенесшими холецистэктомию.

ANNOTATION

Internal picture of the disease in patients with gallstone disease before and after cholecystectomy / abstract to the thesis work of Rutkevich Victoria Stanislavovna. Faculty of Philosophy and Social Sciences. Department of Social Work and Rehabilitation Scientific Head Candidate of Medical Sciences, Associate Professor Milkamanovich V.K.

Objective: to characterize the features of the internal picture of the disease of patients with gallstone disease before and after cholecystectomy.

Objectives of the study:

1) to describe the features of the internal picture of the disease in patients in the acute period of gallstone disease;

2) to determine the features of the internal picture of the disease of patients with gallstone disease before cholecystectomy;

3) to characterize the features of the internal picture of the disease of patients with gallstone disease after cholecystectomy;

4) to identify differences in the features of the internal picture of the disease of patients with gallstone disease before and after cholecystectomy.

The object of study: the internal picture of gallstone disease.

Subject of research: features of the internal picture of the disease of patients with gallstone disease before and after cholecystectomy.

The thesis includes in its structure the following elements: introduction, the main part consisting of two chapters, conclusion, list of references from 50 items. The total amount of the thesis - 53 pages.

The first chapter examines the theoretical foundations of studying the internal picture of the disease in patients with gallstone disease.

The second chapter discusses the features of the internal picture of the disease in patients with cholelithiasis before and after cholecystectomy.

The findings are of practical importance and can be used by specialists working with patients undergoing cholecystectomy.